

Rutan Blora Terima Kunjungan KPPN Purwodadi, Apresiasi dan Monitoring Keuangan

Dheny Window - BLORA.INFORMAN.ID

Dec 6, 2023 - 15:15



Blora - Dalam rangka monitoring Digipay dan IKPA (Indikator Kinerja Pelaksanaan Anggaran), Rumah Tahanan Negara(Rutan) Kelas IIB Blora mendapat kunjungan dari KPPN (Kantor Pelayanan Perbendaharaan Negara) Purwodadi serta memberikan apresiasi karena pengelolaan keuangan di Rutan Blora sudah berjalan dengan baik, Rabu (06/11/2023).

Bertempat di ruang kepala Rutan (Ka.Rutan) Blora, Budi Hardiono selaku Ka.Rutan Blora sendiri menerima kunjungan dari Kepala Subbagian (Kasubbag) Umum KPPN Purwodadi Eko Budi Sutrisno beserta jajaran. Dalam lancongannya ke Rutan Blora, KPPN Purwodadi melakukan monitoring keuangan berupa Digipay dan IKPA.

Kasubbag Umum KPPN Purwodadi datang ke Rutan Blora tidak hanya seorang diri namun juga ditemani oleh staff nya Fitri Widiana dan Mukhammad Bashori untuk melakukan monitoring keuangan kepada pembendaraan di Rutan Blora.

Adapun hasil yang didapat dari kegiatan monitoring ini adalah Rutan Blora telah mampu mengelola keuangan dan IKPA dengan sangat baik dan tidak adanya indikasi korupsi serta kesalahan dalam penerimaan dan pengeluaran keuangan di Rutan Blora.

"Disini Kami mengapresiasi jalannya pengelolaan keuangan di Rutan Blora karena semua telah terkelola dengan sangat baik, penerimaan dan pengeluaran keuangannya bisa dipertanggungjawabkan, serta Digipay dan IKPA nya juga sudah dijalankan." ujar Eko Kasubbag KPPN.

Dengan hasil yang sangat menggembirakan ini Ka.Rutan Blora mengaku senang dan berterima kasih kepada KPPN Purwodadi yang berkenan untuk melakukan monitoring ke Rutan Blora serta apresiasi yang telah di berikan oleh Kasubbag Umum KPPN Purwodadi menurutnya merupakan sesuatu yang sangat membanggakan.

"Disini Saya mewakili Rutan Blora berterimakasih kepada KPPN Purwodadi yang berkenan memberikan penilaian dan ilmu baru serta apresiasi yang sangat luar biasa kepada UPT Kami Rutan Blora, Saya harap ini menjadi pelecut bagi pengelolaan keuangan di Rutan Blora menjadi lebih baik lagi dan lebih berintegritas lagi kedepannya." harap Budi Ka.Rutan Blora.